

## Millonaria inversión para descongestionar acceso a la ruta 78

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, llegó hasta la provincia de Talagante para dar inspeccionar el proyecto que busca descongestionar el acceso a la Ruta 78, específicamente para los automovilistas que se conectan con la carretera provenientes desde las comunas de Talagante e Isla de Maipo.

Dichos trabajos viales significan una inversión superior a los \$1.815 millones, y que en su fase 1 beneficiará de manera directa a 2 mil usuarios diariamente, mejorando su movilidad y acortando los tiempos de viaje.

El enlace ubicado en el sector de El Oliveto, comuna de Talagante, fue el lugar escogido para la inspección por parte de la autoridad ministerial, quien se reunió con los alcaldes de la zona y destacó el avance de las obras.

“Hemos llegado a Talagante, al acceso a la ruta 78, haciendo una visita de obras que vamos a llamar transitoria, porque esta es una ruta que tiene millones de UF en obras, pero necesitábamos estas soluciones de bypass transitorio para resolver el tema de atochamientos que se produce en este enlace, en la salida de El Oliveto, beneficiando no solo a gente de Talagante, sino también de Isla de Maipo”, señaló la ministra.

